

すぎなみ舞祭に関わる皆様へ

令和3年度 すぎなみ舞祭 中止のお知らせ

毎年、すぎなみ舞祭で演舞を披露し、会場を華やかに盛り上げてくれる青少年の皆さん、いつもありがとうございます。また、ご協賛いただいている皆さん、会場地域をはじめとした各協力団体の皆さんにおかれましては、開催にあたり多大なるご支援とご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症のワクチン接種が進み、本来であればコロナ禍前の平穏な日常が戻っているはずでしたが、未だにウイルスが猛威を振るう状況が続いています。

これまで、すぎなみ舞祭実行委員会では舞祭の開催を楽しみにしている皆さんのためにも、なんとかしてあの賑やかな舞祭を開催したい。せめて昨年と同規模の mini 舞でもいいから開催したい。そうした思いでコロナ禍での開催に向けて検討と準備を行ってきました。

しかし、多くの方がコロナウイルス感染症やその影響に苦しまれ、緊急事態宣言も解除されない状況では、誰の力を以てしても参加する皆さんの安全や安心を保証することができず、また、本当の意味で全ての人々が笑顔で舞祭を楽しむことができないと判断し、今年度のすぎなみ舞祭は中止とさせていただくことを決めました。

大変残念ではありますが、この決断はすぎなみ舞祭をこれからも続けていくための判断として、皆さんにもご理解いただけますと幸いです。

来年、すぎなみ舞祭の会場で皆さんと本当の笑顔でお会いできることを楽しみにしています。引き続き、すぎなみ舞祭へのご支援とご協力をお願い申し上げます。

最後となりますが、一日も早い新型コロナウイルス感染症の終息と、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

令和3年9月15日

すぎなみ舞祭実行委員会
委員長 内藤一夫

